

Yoseph Maryanto

by UNITRI Press

Submission date: 22-May-2023 10:58AM (UTC+0700)

Submission ID: 2009059931

File name: Yoseph_Maryanto.docx (554.81K)

Word count: 857

Character count: 5547

**PENGARUH LINGKUNGAN, KONTROL KEPRILAKUAN YANG
DIPERSEPSIKAN, DAN KEWAJIBAN MORAL TERHADAP
KEPATUHAN WAJIB PAJAK ORANG PRIBADI
(Studi Kasus Pada KPP Pratama Batu)**

**SKRIPSI
AKUNTANSI**



**OLEH:
YOSEPH MARIYANTO
NIM: 2018110021**

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI
MALANG
2022**

ABSTRAK

Dalam riset ini menggunakan metode penelitian kuantitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan ialah interview, dokumentasi, observasi serta kuesioner. Adapun data yang digunakan ialah data sekunder serta primer. Sampel yang digunakan pada riset ini ialah berjumlah 100 responden. Teknik analisa data yang akan digunakan pada riset ini ialah analisa regresi linier berganda sebagaimana yang akan dibantu dengan menggunakan Software SPSS. Adapun hasil yang ditemukan dalam riset ini ialah lingkungan berpengaruh signifikan terhadap kepatuhan wajib pajak orang pribadi dan kontrol berperilaku yang dipersepsikan berpengaruh signifikan terhadap kepatuhan WPOP.

Kata Kunci: Kepatuhan, Kewajiban Moral, Kontrol Keperilakuan, Lingkungan, Wajib Pajak Orang Pribadi

BAB I **PENDAHULUAN**

1. Latar Belakang

Pajak didefinisikan sebagai sebuah tindakan pungutan yang akan dilindungi oleh sebuah negara sebagaimana dengan tujuan ialah memenuhi taraf hidup warga negaraNya, sebagaimana telah dituangkan dalam UU yang berdasarkan dengan pemungutan atas pajak (Jotopurnomo dan Mangoting, 2013). Pemerintah NKRI secara langsung juga mempunyai sebuah target yang mempunyai salah satu sumber penghasilan secara nasional sebagaimana dengan tujuan untuk terhadap keseimbangan Anggaran Pendapatan Belanja Negara, sehingga tidak mengalami defisit atau penurunan anggaran. Oleh sebab pihak pemerintah dengan sebuah tindakan untuk dapat mengupayakan sebuah sistem penerimaan terhadap Negara, akan tetapi sebuah usaha dalam memaksimalkan sebuah peningkatan pada negara dalam aspek perpajakan sebagaimana masih memiliki hambatan ialah kaptuah WP yang masih rendah. Oleh karena itu WP akan melakukan sebuah usaha dalam membayar pajak dalam membayar pajak yang relatif kecil seharusnya juga ditemukan WP sama sekali tidak akan melakukan pembayaran pajak (Suhendri, et. al, 2021).

Sebagaimana dalam memaksimalkan sebuah pendapatan pada sebuah Negara sehingga dapat memberikan peran pemerintah pada sebuah daerah yang tak kalah penting terhadap tingkat pemanfaatan yang baik (Indah et al., 2021). Pada saat inilah tingkat penghasilan terkait dengan sektor perpajakan sebagai sebuah sumber penghasilan pada Negara yang mana masih mungkin untuk diungkapkan terhadap kepemilikan sebuah tindakan peluang masih ada. Hal tersebut secara langsung akan dapat dilihat WP orang pribadi maupun Badan pada setiap periode akan mengalami peningkatan dengan sejumlah penduduk yang berkaitan dengan kesejahteraan pada pada lapisan masyarakat.

KPP salah satu bagian sistem kinerja DJP yang melaksanakan seluruh sistem atas pelayanan terhadap lapisan masyarakat. Kantor Pelayanan Pajak Pratama dapat diketahui bahwa sebagian aspek dalam pelaksanaan secara vertikal yang mana masih berada dalam kantor wilayah DJP misalnya Kementir Keuangan sebagaimana ialah Kantor Pelayanan Pajak juga bergerak di bidang jasa atau pelayanan dan di bidang penerimaan Negara, maka juga penting untuk memperhatikan pelayanan/jasa.

Terhadap tingkat kepatuhan WP secara langsung akan dapat diberikan pengaruh terhadap beberapa hal antara lain : kontrol perilaku serta kewajiban moral pada kepatuhan WP. (Indah et al.,2021) permasalahan utama yang dihadapi masih sangat minim terhadap tingkat kepatuhan WP dan ketidakpercayaan pada lapisan masyarakat pada sistem administrasi perpajakan dikarenakan banyak persepsi yang menganggap bahwa oknum pajak melakukan korupsi dan rendahnya tingkat kepatuhan wajib pajak dapat dilihat dengan masih rendah penerimaan pajak dibandingkan dengan besarnya pendapatan penerimaan pajak di sebagian besar daerah.

Sebuah tindakan upaya yang dengan tujuan akan dapat memaksimalkan terhadap kepatuhan WP selain pada sisi motivasi ialah dengan cara memaksimalkan terhadap moral WP, kewajiban secara moral yang mana dapat diketahui bahwa terhadap individu yang akan melekat. Adapun sebuah etika sebuah prinsip dalam hidup serta sebuah perasaan yang akan bersalah ialah pada bagian dari sebuah kewajiban yang mana akan nantinya dapat dikaitkan dengan pemenuhan kewajiban perpajakan. selain itu ada sejumlah para riset sebagaimana berkaitan dengan kepatuhan perpajakan sebagaimana akan dapat dilihat dari aspek psikologi WP. Sebuah tindakan pendekatan melalui sistem psikologi sebagaimana akan dapat dilaksanakan untuk mengingat terhadap sebuah Negara yang akan menganut pada sistem kebersamaan, sebuah korelasi terhadap sistem pembayaran atas pajak dengan sistem otoritas sebagaimana akan dapat dilihat sebagai kontrak

psikologi. Sebuah sistem terhadap penerimaan pajak diketahui sama sekali belum maksimal di NKRI salah satunya ialah minimnya kepatuhan WP.

Seperti apa yang sudah dijelaskan di latar belakang maka judul ialah “Pengaruh Lingkungan dan Kontrol Keperilakuan yang dipersepsikan dengan Kewajiban Moral terhadap Kepatuhan Wajib Pajak Orang Pribadi pada KPP Pratama Malang Utara”

2. . Rumusan Masalah

Adapun rumusan masalah dalam riset ini antara lain :

1. Apakah lingkungan kepatuhan WP dapat berpengaruh terhadap kepatuhan WPOP ?
2. Apakah kontrol berperilaku yang dipersepsikan dapat berpengaruh terhadap kepatuhan WPOP ?
3. Apakah kewajiban moral dapat berpengaruh terhadap kepatuhan WPOP ?

3. Tujuan Penelitian

Adapun tujuan dari riset antara lain :

1. Untuk menguji lingkungan kepatuhan WP berpengaruh terhadap kepatuhan WPOP
2. Untuk kontrol berperilaku yang dipersepsikan berpengaruh terhadap kepatuhan WPOP
3. Untuk kewajiban moral berpengaruh terhadap kepatuhan WPOP

4. Manfaat Penelitian

1. Manfaat Akademis

Bagi akademik, akan selalu diharapkan pada penelitian ini ialah untuk memberikan informasi serta pemahaman serta dapat menjadi bahan rujukan bagi riset-riset yang akan datang.

2. Manfaat Praktisi

Bagi praktisi dalam riset ini akan bisa berkontribusi terhadap pihak pemerintahan dalam membantu masyarakat terkait kepatuhan terhadap WPOP.

5. Batasan/Ruang Lingkup Penelitian

Responden pada riset ini yaitu WPOP sebagaimana yang sudah didaftarkan pada KPP Kota batu. Hasil dari riset ialah dapat mengetahui secara langsung bagaimana tingkat kepatuhan WPOP terhadap kepatuhan WP yang ada di KPP Kota Batu.

Yoseph Maryanto

ORIGINALITY REPORT

17%

SIMILARITY INDEX

18%

INTERNET SOURCES

8%

PUBLICATIONS

1%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	7%
2	www.scribd.com Internet Source	3%
3	Ahmad Mukoffi. "The objectives that will be used in this research are to find out the quality of PBBP and PBB-P2, the contribution of PBB and PBB-P2 and the administration of PBB and PBB-P2 services. The type of research that will be carried out is qualitative descriptiv", JAZ:Jurnal Akuntansi Unihaz, 2021 Publication	2%
4	docplayer.info Internet Source	2%
5	Sarwenda Biduri. "Apakah Theory Planned of Behaviour Dapat Mempengaruhi Perilaku Academic Fraud?", Journal of Accounting Science, 2019 Publication	1%
6	id.123dok.com Internet Source	1%

7

journal.stieamkop.ac.id

Internet Source

1 %

8

www.repository.trisakti.ac.id

Internet Source

1 %

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

Yoseph Maryanto

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6
